

Mercredi 31 mars

Le printemps est arrivé !

Chronique du rucher
par Virgile :



BONJOUR À TOUS, AVEC LES BEAUX JOURS LA SAISON REPREND, VOUS AVEZ SÛREMENT PU OBSERVER LES ABEILLES SORTIR CES DERNIERS JOURS.

VISITE CETTE APRÈS-MIDI DES COLONIES, AVEC ÉTAT DES LIEUX.

À NOTER 2 RUCHES TRÈS EN FORME, LA 0 ET LA 6. POUR ÉVITER UN ESSAIMAGE, POSE D'UNE HAUSSE SUR CHACUNE.

LA 3 EST OK.

LES 2 ET 1 SONT PLUTÔT FAIBLARDES, SANS COUVAIN, MAIS NOUS AVONS PU OBSERVER LA REINE DE LA 1 😊.

RDV DANS UNE QUINZAINE DE JOURS POUR STATUER SUR UNE ÉVENTUELLE RÉUNION 🤔



UN CADRE AVEC DU COUVAIN



UN CADRE DE MIEL



DU COUVAIN DE MÂLES (FAUX-BOURDONS)



LES ABEILLES DE LA 0 FONT PREUVE DE CRÉATIVITÉ 😊



LA REINE DE LA 1 (AU CENTRE, ABDOMEN PLUS LONG ET POINTU)



Les photos de
Mauricette :



AU CHEVET DE LA FERRARI 😊



À SUIVRE...